

Seminario Permanente de Solidaridad

La Facultad de Letras fomenta el **consumo** responsable

Consumir no debe convertirse en un acto irreflexivo y sin consecuencias. Al menos así lo entienden los responsables del Seminario Permanente de Solidaridad de la Facultad de Letras de Ciudad Real, promotores del curso Alternativas económicas y sociales para un consumo responsable.

Según la profesora Pepa Calvo - una de las organizadoras- el curso sirvió para que los alumnos re-

flexionaran sobre su papel como consumidores y conocieran alternativas más sostenibles basadas en relaciones de solidaridad y sostenibilidad. Así, y tras una reflexión sobre el papel del consumo y la publicidad en la sociedad actual, el programa abordó cuestiones relacionadas con la soberanía alimentaria, la sostenibilidad medioambiental o la denominada "economía sin dinero".

GÉNERO, EMPODERAMIENTO Y AUTOLIDERAZGO

→ La Facultad de Ciencias Sociales de Talavera de la Reina ha celebrado las II Jornadas Género, empoderamiento y autoliderazgo desde la inteligencia emocional, una iniciativa dirigida por la profesora de Trabajo Social y Servicios Sociales Vicenta Rodríguez, con los objetivos de facilitar información sobre los procesos de "coaching" y liderazgo y de reflexionar sobre la responsabilidad personal en el tránsito hacia una sociedad más igualitaria.

Parlamentarios sudafricanos visitan Ciencias del Deporte



Miembros de la Comisión Parlamentaria de Deportes del Parlamento Regional de Gauteng (Sudáfrica) han visitado las instalaciones de la Facultad de Ciencias del Deporte de Toledo. Los parlamentarios mostraron su interés por los laboratorios de la Unidad de Valoración y Diagnóstico del Alto Rendimiento Deportivo, así como por los de Salud y de Gestión de las Organizaciones e Instalaciones Deportivas. La decana de la Facultad, Susana Mendizábal, y el director general de Deportes, Juan Carlos Martín Martínez -en la imagen, acompañaron a los sudafricanos durante la visita.

LENGUA Y CULTURA CHINA

→ Los campus de Albacete y de Cuenca acogen una nueva edición del curso de lengua y cultura china que la UCLM ha desarrollado en varias de sus sedes. En el caso de la conquesense, que acoge la primera edición del programa, el curso se ofrece desde el Programa de Español para Extranjeros, tiene una validez de 1,5 créditos y está dirigido a estudiantes, PDI y PAS.

Traducción de textos jurídicos

El profesor de la Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada, traductor jurado y ante las Naciones Unidas, Manuel Fera García, ha impartido un taller de traducción de textos jurídicos en la Escuela de Traductores de Toledo. Este curso se circunscribe en el programa de especialista en Traducción Árabe-Español que

cursan cuarenta traductores profesionales y titulados en Filología Árabe, Semíticas o Traducción e Interpretación con el objetivo de completar su formación profesional en los aspectos más prácticos. El taller incidió en las características fundamentales que definen el lenguaje jurídico en español y en árabe.